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-----No dia vinte e oito de Setembro do ano de dois mil e dez, no Audit�rio da 

Biblioteca Municipal de G�is “Ant�nio Francisco Barata”, compareceram o 

senhor Vice-Presidente do Munic�pio de G�is, Dr. Jos� Alberto Domingos 

Rodrigues, e os senhores Vereadores que comp�e o Executivo Camar�rio: Dr. 

M�rio Barata Garcia, Eng. Diamantino Jorge Sim�es Garcia e Maria Helena 

Antunes Barata Moniz, a fim de se realizar a reuni�o ordin�ria do Munic�pio de 

G�is.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

-----A Reuni�o foi secretariada pela T�cnica Superior do Munic�pio, Liliana Maria 

Rosa Pinto. -------------------------------------------------------------------------------------------

-----Depois dos presentes terem ocupado os seus lugares, o senhor Vice-

Presidente informou que por motivos profissionais a senhora Presidente iria 

chegar no decorrer da reuni�o, tendo assumido a Presid�ncia da mesma. De

seguida, declarou aberta a reuni�o, pelas dez horas, dando in�cio � Ordem de 

Trabalhos.----------------------------------------------------------------------------------------------

-----A senhora Presidente do Munic�pio, Dr�. Maria de Lurdes Oliveira 

Castanheira, compareceu na reuni�o a partir do ponto 2.2 da Ordem de 

Trabalhos, assumindo a Presid�ncia da mesma solicitando a introdu��o dos 

seguintes pontos:------------------------------------------------------------------------------------

-----2.12 – MARCA��O DE DATAS PARA AS REUNI�ES ORDIN�RIAS DO 

EXECUTIVO A REALIZAR NO ANO DE 2011.--------------------------------------------------------

-----2.13 – COMISS�O DE MELHORAMENTOS DE �DELA/PEDIDO DE APOIO-----------

-----2.14 – ORQUESTRA DE SOPROS DE COIMBRA/PEDIDO DE APOIO------------------

-----2.15 – G�IS MOTO CLUBE/18� RAIDE “PARA�SO TODO-O-TERRENO 

2010/PEDIDO DE AUTORIZA��O----------------------------------------------------------------------

-----2.16 – PROGRAMA ECO-ESCOLAS/DIA DAS BANDEIRAS VERDES-------------------

1 – FALTAS E ACTA DA REUNI�O ANTERIOR:---------------------------------------------------
1.1 – FALTAS; ------------------------------------------------------------------------------------------------
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1.2 – ACTA DA REUNI�O ANTERIOR------------------------------------------------------------------
2 – ASSUNTOS DIVERSOS: ------------------------------------------------------------------------------
2.1 – PROJECTO “VENCER O TEMPO NAS 7 CIDADES”/ASSOCIA��O “VENCER O 
TEMPO” – PROTOCOLO DE ADES�O----------------------------------------------------------------
2.2 – ARCIL/PROJECTO AGENDA 2011--------------------------------------------------------------
2.3 – EDP/AC��O EDP EM G�IS – PEDIDO DE AUTORIZA��O-----------------------------
2.4 – LIGA PORTUGUESA CONTRA O CANCRO/PEDIT�RIO NACIONAL----------------
2.5 – AG�NCIA NACIONAL DE COMPRAS P�BLICAS, E.P.E./ADES�O AOS 
SERVI�OS DO PARQUE DE VE�CULOS DO ESTADO-------------------------------------------
2.6 – INSTITUTO DE GEST�O P�BLICA/PROGRAMA RAMPA – REGIME DE APOIO 
AOS MUNIC�PIOS PARA A ACESSIBILIDADE------------------------------------------------------
2.7 – COMISS�O DE MELHORAMENTOS DO SOITO/PROTOCOLO COM A 
C�MARA MUNICIPAL---------------------------------------------------------------------------------------
2.8 – ASSOCIA��O DESPORTIVA, RECREATIVA, CULTURAL, JUVENIL E DE 

SOLIDARIEDADE SOCIAL DOS AMIGOS DE VALE DE MOREIRO E DO MANJ�O/ 
RALLY DO RABAD�O 2010 – PEDIDO DE AUTORIZA��O------------------------------------
2.9 – PLANO DE TRANSPORTES ESCOLARES/ANO LECTIVO 2010-2011---------------
2.10 – �GUAS DO MONDEGO/PROTOCOLO PARA O ESTABELECIMENTO DE UMA 
PARCERIA – AUTARQUIAS PARA A EXPLORA��O E GEST�O INTEGRADA DOS 
SISTEMAS MUNICIPAIS DE ABASTECIMENTO P�BLICO DE �GUA E DE 
SANEAMENTO DE �GUAS RESIDUAIS URBANAS ----------------------------------------------
2.11 – TRIBUNAL ADMINISTRATIVO E FISCAL DE AVEIRO/AC��O 
ADMINISTRATIVA ESPECIAL DE PRETENS�O CONEXA COM ACTOS 
ADMINISTRATIVOS------------------------------------------------------------------------------------------
-----ASSUNTOS N�O AGENDADOS:-------------------------------------------------------------------
2.12 – MARCA��O DE DATAS PARA AS REUNI�ES ORDIN�RIAS DO EXECUTIVO 
A REALIZAR NO ANO DE 2011.------------------------------------------------------------------------
2.13 – COMISS�O DE MELHORAMENTOS DE �DELA/PEDIDO DE APOIO--------------
2.14 – ORQUESTRA DE SOPROS DE COIMBRA/PEDIDO DE APOIO-----------------------
2.15 – G�IS MOTO CLUBE/18� RAIDE “PARA�SO TODO-O-TERRENO 2010/PEDIDO 

DE AUTORIZA��O----------------------------------------------------------------------------------------
2.16 – PROGRAMA ECO-ESCOLAS/DIA DAS BANDEIRAS VERDES-----------------------
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3 – CONTABILIDADE, RECURSOS HUMANOS E LICENCIAMENTO DE OBRAS 
PARTICULARES: --------------------------------------------------------------------------------------------
3.1 – RESUMO DI�RIO DE TESOURARIA------------------------------------------------------------
3.2 – PAGAMENTOS--------------------------------------------------------------------------------------
3.3 – REQUISI��ES-----------------------------------------------------------------------------------------
3.4 – LICENCIAMENTO DE OBRAS PARTICULARES--------------------------------------------

1 – FALTAS E ACTA DA REUNI�O ORDIN�RIA ANTERIOR: -----------------------
1.1 – FALTAS – N�o houve. ---------------------------------------------------------------------

1.2 – ACTA DA REUNI�O ANTERIOR – De acordo com o determinado pela Lei 

n�mero 169/99, de 18 de Setembro, com a redac��o conferida pela Lei n�mero 

5-A/2002, de 11 de Janeiro, nos n�meros um e dois do seu artigo nonag�simo 

segundo, a C�mara deliberou por unanimidade, e ap�s leitura, aprovar a acta da 

reuni�o realizada no dia catorze de Setembro do ano de dois mil e dez, sendo 

assinada pela senhora Presidente e por quem a lavrou.----------------------------------

2 – ASSUNTOS DIVERSOS: --------------------------------------------------------------------
2.1 – PROJECTO “VENCER O TEMPO NAS 7 CIDADES”/ASSOCIA��O 

“VENCER O TEMPO” – PROTOCOLO DE ADES�O – O senhor Vice-

Presidente deu conhecimento do Projecto “Vencer o Tempo nas 7 Cidades”,

remetido pela Associa��o Vencer o Tempo, no �mbito do Programa Nacional 

para a Sa�de das Pessoas Idosas, promovido pelo Minist�rio da Sa�de –

Direc��o Geral da Sa�de, a qual convida o Munic�pio de G�is a ser parceiro no

Projecto, de acordo com o estabelecido no regulamento e respectiva proposta de 

ades�o.-------------------------------------------------------------------------------------------------

----Informou ainda que, pretendem-se desenvolver ac��es mais pr�ximas dos 

cidad�os idosos, capacitadoras da sua autonomia e independ�ncia, acess�veis e 

sens�veis �s necessidades mais frequentes da popula��o idosa e das suas 

fam�lias . -----------------------------------------------------------------------------------------------

-----Interveio o senhor Vereador Diamantino Jorge Sim�es Garcia referindo que, 

todos os programas que envolvem a comunidade idosa s�o sempre 

interessantes, sendo do conhecimento de todos que a n�vel concelhio existem 

algumas institui��es que promovem algumas iniciativas para esta faixa et�ria, 
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pelo que a participa��o do Munic�pio de G�is neste Projecto poder� 

eventualmente complementar algumas destas iniciativas. Mais referiu que, a 

presente documenta��o n�o espelha concretamente quais as iniciativas que se 

prop�e realizar nesta �rea, pelo que o Munic�pio de G�is ao aderir poder� correr 

o risco de n�o ter o retorno desejado, como se tem verificado noutro tipo de 

parcerias.-----------------------------------------------------------------------------------------------

-----Usou da palavra a senhora Vereadora Maria Helena Antunes Barata Moniz 

referindo que, a presente documenta��o n�o espec�fica a �rea de interven��o, 

nem as ac��es que decorrem da ades�o a este Projecto. Contudo, � seu 

entendimento que todas as actividades para promo��o de uma melhor qualidade 

de vida e bem estar social para a comunidade idosa concelhia ser� sempre bem 

vinda.----------------------------------------------------------------------------------------------------

------Interveio o senhor Vereador M�rio Barata Garcia referindo que , o que se 

pretende com o presente protocolo visa em particular a promo��o de actividades 

de Forma��o, Encontros, Semin�rios e Congressos espec�ficos, tomando assim 

conhecimento das boas pr�ticas j� implementadas, desenvolvendo 

compet�ncias de forma a promover uma melhor ac��o na �rea da terceira idade, 

pelo que dada a realidade que se vive neste concelho, seria interessante o 

Munic�pio de G�is aderir como membro observador.---------------------------------------

-----A C�mara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade n�o aderir na 

presente data ao Projecto “Vencer o Tempo nas 7 Cidades”, dado os elevados

meios financeiros que a referida ades�o iria exigir.-----------------------------------------

2.2 – ARCIL/PROJECTO AGENDA 2011 - Foi presente o of�cio da Associa��o 

para a Recupera��o de Cidad�os Inadaptados  da Lous� – ARCIL, datado de 

07-09-2010, relativamente ao Projecto – Agenda 2011.-----------------------------------

-----A senhora Presidente informou o Executivo que o produto “Agenda 2011”

surge com a particularidade inovadora de ser uma ferramenta de gest�o do 

tempo acess�vel a todos, atrav�s da capacidade de comunica��o intuitiva, a 

partir da utiliza��o de s�mbolos, pictogramas e cores. A sua concep��o assenta 

no paradigma do design para todos, e visa facilitar a organiza��o do dia-a-dia a 
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pessoas que n�o tenham capacidade tempor�ria ou permanente de leitura, 

podendo no entanto ser utilizada por qualquer outra pessoa. Atrav�s deste 

Projecto, a ARCIL procura em simult�neo, criar uma ferramenta de trabalho 

utiliz�vel por diferentes p�blicos e angariar receitas que contribuam para 

financiar actividades sociais desenvolvidas na Institui��o. Neste sentido, vem 

esta Institui��o solicitar apoio financeiro para a concretiza��o da Agenda 2011,

na qual se far� men��o ao apoio do Munic�pio de G�is, com inser��o do 

log�tipo.-------------------------------------------------------------------------------------------------

-----A senhora Vereadora Maria Helena Antunes Barata Moniz referiu que, no 

ano transacto o Munic�pio de G�is atribuiu um subs�dio a esta Institui��o para a 

elabora��o do calend�rio anual, no qual foi mencionado o apoio do Munic�pio.----

-----A C�mara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade apoiar esta 

iniciativa mediante a atribui��o de um montante de acordo com a disponibilidade 

financeira do Munic�pio.----------------------------------------------------------------------------

2.3 – EDP/AC��O EDP EM G�IS – PEDIDO DE AUTORIZA��O - Foi presente 

a comunica��o da EDP, datada de 21.09.2010, solicitando autoriza��o para a 

ocupa��o da via p�blica, para a realiza��o de uma ac��o de trocas de l�mpadas 

economizadoras (troca de l�mpadas incandescentes por l�mpadas fluorescentes 

compactas – LFP), no pr�ximo dia 07 de Outubro, num per�odo de 8 horas em 

local a designar pelo Munic�pio.------------------------------------------------------------------

-----A C�mara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade autorizar o 

pedido supra mencionado, bem como isentar de pagamento da respectiva taxa 

de ocupa��o.------------------------------------------------------------------------------------------

2.4 – LIGA PORTUGUESA CONTRA O CANCRO/PEDIT�RIO NACIONAL - Foi 

presente o of�cio da Liga Portuguesa contra o Cancro, datado de 17.09.10, 

dando conhecimento que nos dias 30 e 31 de Outubro e 01 e 02 de Novembro 

do ano em curso, datas previamente autorizadas pelo Minist�rio da 

Administra��o Interna, ir� decorrer o pedit�rio nacional a favor desta 

Organiza��o, solicitando  a colabora��o  do Munic�pio no sentido de facilitar a 

actua��o dos elementos do Grupo de Apoio concelhio,  nomeadamente, na 
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distribui��o de cofres pelas freguesias e lugares do concelho. -------------------------

-----A senhora Presidente informou que o Munic�pio de G�is  estar� totalmente 

dispon�vel para colaborar com a Liga Portuguesa contra o Cancro, desejando 

que a mesma obtenha os resultados previstos.----------------------------------------------

-----A C�mara tomou conhecimento.------------------------------------------------------------

2.5 – AG�NCIA NACIONAL DE COMPRAS P�BLICAS, E.P.E./ADES�O AOS 
SERVI�OS DO PARQUE DE VE�CULOS DO ESTADO - Foi presente o of�cio da 

Ag�ncia Nacional de Compras P�blicas, E.P.E. – ANCP, datado de 10.09.10, 

relativamente � ades�o aos servi�os do Parque de Ve�culos do Estado.-------------

-----A senhora Presidente informou que a Ag�ncia Nacional de Compras P�blicas 

�, nos termos do Decreto-Lei n�37/2007, de 17 de Fevereiro, a Entidade Gestora 

do Sistema Nacional de Compras P�blicas (SNCP) e do Parque de Ve�culos do 

Estado (PVE), cujo �mbito de actua��o compreende os servi�os da 

administra��o directa do Estado e os institutos p�blicos. Nesse sentido, a ANCP 

centralizou desde Junho de 2009, todas as aquisi��es de ve�culos rodovi�rios e 

de seguro autom�vel, nos termos do Despacho n�13478/2009, tendo at� ao 

momento conduzidos mais de 100 processos, num total de 938 ve�culos 

autom�veis e 189 motociclos adjudicados.----------------------------------------------------

-----Mais informou que, o Munic�pio de G�is aderiu a SNCP como entidade 

compradora volunt�ria, possibilitando deste modo, a contrata��o de bens e 

servi�os ao abrigo  de v�rios acordos quadro em vigor, os quais totalizam neste

momento quinze categorias, nas quais se incluem precisamente o acordo quadro 

de ve�culos autom�veis e motociclos (AQ-VAM) e o acordo quadro de seguro 

autom�vel (AQ-SA). Informou ainda dos procedimentos a ter em conta na 

contrata��o de bens e servi�os � ANCP e do clausulado  na proposta do do 

contrato de ades�o ao Parque de Ve�culos do Estado (PVE), o qual constitui o 

Anexo I da presente Acta, merecendo este o parecer favor�vel do Gabinete 

Jur�dico da autarquia, conforme consta na informa��o n�165/2010 .------------------

-----Usou da palavra o senhor Vereador M�rio Barata Garcia que informou que,

habitualmente o Munic�pio de G�is consulta a ANCP no que  concerne � 
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aquisi��o de viaturas, sendo sua opini�o que a ades�o � presente proposta ser� 

vantajoso para a Autarquia.-----------------------------------------------------------------------

-----A C�mara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade autorizar a 

ades�o do Munic�pio de G�is aos servi�os do Parque de Ve�culos do Estado.-----

2.6 – INSTITUTO DE GEST�O P�BLICA/PROGRAMA RAMPA – REGIME DE 
APOIO AOS MUNIC�PIOS PARA A ACESSIBILIDADE - Foi presente a 

comunica��o do Instituto de Gest�o e Administra��o P�blica - IGAP, datada do 

dia 06.09.2010, relativa ao Programa RAMPA – Regime de Apoio aos Munic�pios 

para a Acessibilidade.-------------------------------------------------------------------------------

-----A senhora Presidente deu conhecimento que o Programa RAMPA tem por 

objectivo a promo��o da acessibilidade ao n�vel aut�rquico; correspondendo o 

mesmo � segunda gera��o de planos de promo��o de acessibilidades apoiados 

pelo POPH no �mbito da Tipologia de Interven��o:” 6.5 – Ac��es de 

Investiga��o, Sensibiliza��o e Promo��o de Boas Pr�ticas no �mbito da 

Defici�ncia”, tendo o Munic�pio de G�is elaborado uma candidatura a este 

Programa.----------------------------------------------------------------------------------------------

-------Informou ainda, que a candidatura do Munic�pio de G�is consubstancia-se 

n�o s� na melhoria das acessibilidades nos edif�cios e espa�os p�blicos, nas

Praias Fluviais, como tamb�m outras barreiras arquitect�nicas existentes no 

concelho. Mais informou ter sido elaborado um estudo pelos servi�os municipais, 

com o planeamento da interven��o do Munic�pio de G�is neste projecto.

Prosseguiu referindo, que se esta candidatura for aprovada, j� foi acautelada

uma verba para as interven��es que se realizarem no presente ano, uma vez 

que o Munic�pio s� ser� objecto de financiamento ap�s a apresenta��o dos 

respectivos documentos de quita��o. Por �ltimo referiu a expectativa de 

aprova��o  da candidatura do Munic�pio de G�is, a qual contribuir� sobre 

maneira para a elimina��o de barreiras que condicionam a qualidade de vida de 

quem  tem mobilidade limitada.------------------------------------------------------------------

-------A C�mara tomou conhecimento.----------------------------------------------------------
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2.7 – COMISS�O DE MELHORAMENTOS DO SOITO/PROTOCOLO COM A 
C�MARA MUNICIPAL - Foi presente o Protocolo celebrado entre a Comiss�o 

de Melhoramentos do Soito e o Munic�pio de G�is, no �mbito  do “Projecto de 

Valoriza��o do Espa�o P�blico do Soito”, o qual integra o Anexo II da presente 

Acta.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

-----A senhora Presidente informou que, a Comiss�o de Melhoramentos do Soito 

pretende melhorar e valorizar os espa�os p�blicos naquela localidade com a 

aplica��o de recursos financeiros pr�prios, bem como atrav�s de financiamento 

no �mbito do programa comunit�rio PROVERE, programa para o qual 

elaboraram uma candidatura, tendo em conta que a aldeia do Soito integra a 

estrat�gia PROVERE/ALDEIAS DO XISTO.--------------------------------------------------

------Mais informou que, o programa Comunit�rio PROVERE cobrir� apenas uma 

parte �nfima dos investimentos previstos, pelo que solicitaram a colabora��o do 

Munic�pio de G�is atrav�s da atribui��o de apoio financeiro ou de ced�ncia de 

materiais de constru��o, e ao n�vel  da manuten��o daquele espa�o de lazer 

conforme consta no referido Protocolo.--------------------------------------------------------

-----A C�mara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade ratificar o 

presente Protocolo.----------------------------------------------------------------------------------

2.8 – ASSOCIA��O DESPORTIVA, RECREATIVA, CULTURAL, JUVENIL E 
DE SOLIDARIEDADE SOCIAL DOS AMIGOS DE VALE DE MOREIRO E DO 

MANJ�O/RALLY DO RABAD�O 2010 – PEDIDO DE AUTORIZA��O – Foi 

presente o of�cio da Associa��o Desportiva, Recreativa, Cultural, Juvenil e de

Solidariedade Social dos Amigos de Vale de Moreiro e do Maj�o, datado do dia 

08.09.10, solicitando autoriza��o e apoio para a realiza��o da 1� edi��o do Rally 

do Rabad�o – G�is, no pr�ximo dia 24.10.10..-----------------------------------------------

-----A C�mara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade autorizar a 

referida prova desportiva, condicionada aos pareceres das competentes 

Entidades.----------------------------------------------------------------------------------------------

2.9 – PLANO DE TRANSPORTES ESCOLARES/ANO LECTIVO 2010-2011 – A 

senhora Presidente deu conhecimento do Plano de Transportes Escolares para 
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o ano lectivo de 2010/2011, aprovado em sede de reuni�o do Conselho 

Municipal de Educa��o, o qual constitui o Anexo III da presente Acta.----------------

-----A C�mara Municipal tomou conhecimento e deliberou por unanimidade 

aprovar o Plano de Transportes Escolares para o ano de 2010/2011.----------------

2.10 – �GUAS DO MONDEGO/PROTOCOLO PARA O ESTABELECIMENTO 
DE UMA PARCERIA ESTADO – AUTARQUIAS PARA A EXPLORA��O E 
GEST�O INTEGRADA DOS SISTEMAS MUNICIPAIS DE ABASTECIMENTO 
P�BLICO DE �GUA E DE SANEAMENTO DE �GUAS RESIDUAIS 

URBANAS– A senhora Presidente deu conhecimento que no passado dia 

22.09.2010 reuniu com a empresa �guas do Mondego, S.A.,  na qual foram 

discutidos, entre outros, o plano de investimentos, os objectivos de qualidade de 

servi�o e regime tarif�rio, suportados pelos estudos t�cnicos e econ�micos e 

financeiros promovidos pela �guas de Portugal, SGPS, S.A., para a explora��o 

e gest�o integrada dos sistemas municipais de abastecimento p�blico de �gua e 

de saneamento de �guas residuais urbanos, vulgarmente designados por 

“baixas”. Informou ainda que, o Munic�pio de G�is manteve as decis�es 

aprovadas pelo anterior Executivo, reiterando assim, a disponibilidade para 

continuar a parceria com a empresa �guas do Mondego.--------------------------------

-----Mais informou que, ter sido igualmente discutida a situa��o da ETAR de 

G�is, uma vez que se verifica a exist�ncia de um problema grave no seu 

funcionamento, tendo a empresa comprometido-se a fazer uma verifica��o 

t�cnica detalhada para resolu��o deste problema. Relativamente � ETAR de 

Cortes deu conhecimento dos problemas relacionados com o seu 

funcionamento, informando que os servi�os municipais j� se encontram a 

elaborar um estudo para uma resolu��o c�lere e eficaz. No que concerne � 

ETAR de Vila Nova do Ceira informou que os trabalhos est�o a decorrer dentro 

da normalidade. Prosseguiu  informando que  no que diz respeito � constru��o 

da ETAR de Ponte do S�t�o, a constru��o deste equipamento j� se encontra 

protocolado, sendo que a implementa��o do mesmo s� far� sentido se o 

Munic�pio de G�is assegurar as obras da rede de saneamento, estando  no 
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momento os serviços do municipais a desenvolver o processo, para que no 

próximo ano esta obra possa vir a ser uma realidade.-------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento.------------------------------------------------------------

2.11 – TRIBUNAL ADMINISTRATIVO E FISCAL DE AVEIRO/AC��O 

ADMINISTRATIVA ESPECIAL DE PRETENS�O CONEXA COM ACTOS 
ADMINISTRATIVOS – Foi presente o ofício do Tribunal Administrativo e Fiscal 

de Aveiro, datado de 08.09.2010, relativo à Acção Administrativa Conexa com 

Actos Administrativos.------------------------------------------------------------------------------

-----A senhora Presidente informou que, o este assunto vem na sequência de

uma queixa apresentada por parte de um candidato, devido à anulação do 

procedimento concursal para um lugar na categoria Técnico de Design, tendo a 

petição inicial documentação sido remetida ao senhor Consultor Jurídico do 

Município para contestação.----------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento.------------------------------------------------------------

-----ASSUNTOS N�O AGENDADOS:---------------------------------------------------------
2.12 – MARCA��O DE DATAS PARA AS REUNI�ES ORDIN�RIAS DO 

EXECUTIVO A REALIZAR NO ANO DE 2011 – Foi presente a proposta da 

senhora Presidente da Câmara Municipal, datada do dia vinte e quatro de 

Setembro do ano em curso, relativamente à marcação de datas para as reuniões 

ordinárias do Executivo a realizar no ano de 2011.-----------------------------------------

-----A senhora Presidente propôs em conformidade com o disposto no artigo 62º 

da Lei nº 169/99, de 28 de Setembro, com a redacção conferida pela Lei nº 5-

A/2002, de 11 de Janeiro, que as reuniões ordinárias do Executivo sejam 

realizadas às segundas terças-feiras de cada quinzena e de cada mês, sendo a 

primeira reunião de cada mês privada e a segunda pública, com as seguintes 

excepções:---------------------------------------------------------------------------------------------

-----a) Que a segunda  reunião de Fevereiro se realize no dia 22 daquele mês, 

dada a inexistência de segunda terça-feira da segunda quinzena;---------------------

-----b) Que a primeira reunião de Março  venha a ocorrer  no dia 09, em virtude 

da segunda terça-feira da primeira quinzena coincidir com o Entrudo.----------------
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-----Mais informou que, as reuniões propostas para o ano de 2011 terão lugar no 

Salão Nobre do Edifício dos Paços do Concelho de Góis, pelas 10.00 horas.------

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade aprovar a 

proposta relativa à marcação de datas para as reuniões ordinárias do Executivo 

a realizar no ano de 2011.-------------------------------------------------------------------------

2.13 – COMISS�O DE MELHORAMENTOS DE �DELA/ PEDIDO DE APOIO –

Foi presente a comunicação da Comissão de Melhoramentos de Ádela, datada 

do dia 23.09.2010, solicitando a intervenção dos serviços da Câmara Municipal 

na beneficiação/reparação em algumas vias, bem como a criação de um espaço 

de lazer nesta localidade.--------------------------------------------------------------------------

-----A senhora Presidente referiu que, a situação exposta merece a melhor 

consideração por parte do Município, pelo que oportunamente irão os serviços 

camarários proceder à resolução do assunto em questão.-------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento.------------------------------------------------------------

2.14 – ORQUESTRA DE SOPROS DE COIMBRA/PEDIDO DE APOIO – Foi 

presente o ofício da Orquestra de Sopros de Coimbra, datado de 10.09.2010, 

solicitando apoio ao Município de Góis, na digressão que irão levar a efeito à 

Alemanha a convite da Orquestra de Aalen-Estugarda, no período compreendido 

de 08 a 17 de Outubro do ano em curso, durante o qual realizarão vários 

concertos nas cidades de Aalen, Munique, Estugarda, Nuremberga e Berlim.------

-----A senhora Presidente informou que, integram a referida Orquestra cinco 

jovens do concelho de Góis, nomeadamente Nuno Alves; João Alves; João 

Barata; José Rui Sampaio e Flávio Martins, também executantes da Filarmónica 

da Associação Educativa e Recreativa de Góis, sendo de inteira justiça que se 

apoie esta iniciativa. Mais informou que a colaboração do Município será 

retribuída através  da realização de um concerto em Góis.-------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade aprovar a 

atribuição de apoio mediante disponibilidade financeira do Município.----------------

2.15 – G�IS MOTO CLUBE/18� RAIDE “PARA�SO TODO-O-TERRENO 
2010/PEDIDO DE AUTORIZA��O – Foi presente o ofício do Góis Moto Clube, 
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datado de 24.09.2010, solicitando autoriza��o para a realiza��o do 18� Raide 

“Para�so Todo-Terreno” 2010, prova pontu�vel para o Campeonato Nacional de 

Todo-Terreno, sob a �gide da Federa��o de Motociclismo de Portugal, a levar a 

efeito nos dias 15,16 e 17 de Outubro do ano em curso.----------------------------------

-----A C�mara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade autorizar a 

realiza��o da referida prova desportiva, condicionada aos pareceres das 

competentes entidades.----------------------------------------------------------------------------

2.16 – PROGRAMA ECO-ESCOLAS/DIA DAS BANDEIRAS VERDES – A 

senhora Presidente informou o Executivo que no �mbito do Programa Eco-

Escolas promovido pela Associa��o Bandeira Azul da Europa, no passado dia 

24 de Setembro estiveram presentes na celebra��o do Dia da Bandeiras Verdes 

o Munic�pio de G�is e o Agrupamento de Escolas de G�is, iniciativa que teve 

lugar no Parque Linear de Our�m.--------------------------------------------------------------

----Mais informou que, o Dia das Bandeiras Verdes significa o culminar dos 

projectos desenvolvidos em 2009/2010 nas diversas escolas inscritas e nos 

diversos munic�pios que colaboram e participam no Programa Eco-Escolas. 

Neste sentido, o Munic�pio de G�is foi reconhecido como Munic�pio com Eco-

Escola, recebendo um Certificado de “Munic�pio Parceiro Eco-Escolas 2010” e o 

Galard�o de “Munic�pio Parceiro 2009/2010”. Informou ainda, que � Escola 

B�sica Integrada/Jardim de Inf�ncia de G�is foi atribu�da a “Bandeira Verde Eco-

Escolas”.------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Por �ltimo, referiu que para a recep��o destes louvores, que reconhecem as 

boas pr�ticas de sustentabilidade no Munic�pio de G�is, esteve presente nesta 

iniciativa uma delega��o de seis jovens alunos (Francisca Mour�o, Jaime 

Figueiredo; V�tor Ribeiro; Ernesto Gomes, Ana Rita Mateus e In�s Gama), a Dr�. 

Carla Gir�o, professora do Agrupamento de Escolas que coordena o Projecto e a 

Dr�. Ana S�, Coordenadora da DSCE do Munic�pio de G�is.----------------------------

-----A C�mara tomou conhecimento.------------------------------------------------------------

2.17 – INTERVEN��O DA SENHORA PRESIDENTE DO MUNIC�PIO DE G�IS 

– A senhora Presidente apresentou as suas felicita��es � Direc��o e a todos os 
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colaboradores do Rancho Folcl�rico Mensageiros da Alegria de Vila Nova do 

Ceira pela sua desloca��o � Alemanha, iniciativa apoiada pelo Munic�pio de G�is 

a qual obteve um resultado bastante positivo, tanto a n�vel de troca de 

experi�ncias culturais, como na promo��o da cultura do nosso Pa�s.-----------------

-----A C�mara tomou conhecimento.------------------------------------------------------------

2.18 – INC�NCIO OCORRIDO EM CORTES – A senhora Presidente deu 

conhecimento do inc�ndio ocorrido em Cortes, freguesia de Alvares no passado 

dia 26.09.2010, informando que aguarda relat�rio do Gabinete T�cnico Florestal 

do Munic�pio, o qual oportunamente ser� presente ao Executivo. Seguidamente 

agradeceu publicamente a todas as Corpora��es de Bombeiros que estiveram 

presentes no combate deste inc�ndio, bem como ao senhor Comandante 

Operacional Municipal, pelo excelente desempenho na coordena��o dos 

trabalhos.-----------------------------------------------------------------------------------------------

-----A C�mara tomou conhecimento.------------------------------------------------------------

2.19 - INTERVEN��O DO SENHOR VEREADOR DIAMANTINO JORGE 
SIM�ES GARCIA – O senhor Vereador Diamantino Jorge Sim�es Garcia 

questionou se com o prov�vel encerramento nocturno do SAP no Centro de 

Sa�de de G�is, poder�o eventualmente tamb�m encerrar algumas extens�es de 

sa�de concelhias.------------------------------------------------------------------------------------

-----A senhora Presidente informou que relativamente ao encerramento do SAP, 

� do conhecimento de todos de que poder� a vir a ser uma realidade num futuro 

muito pr�ximo. Quanto ao encerramento de extens�es de sa�de no concelho, 

informou n�o ter qualquer informa��o sobre o assunto.-----------------------------------

------A C�mara tomou conhecimento.-----------------------------------------------------------

3 – CONTABILIDADE, RECURSOS HUMANOS E LICENCIAMENTO DE
OBRAS PARTICULARES: ---------------------------------------------------------------------
3.1 – RESUMO DI�RIO DA TESOURARIA – A C�mara tomou conhecimento do

total de movimentos da tesouraria, do dia vinte e sete de Setembro do ano em 

curso, no montante de dois milh�es, trezentos e quarenta e oito mil e cinco euros 

e setenta e tr�s c�ntimos.--------------------------------------------------------------------------
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3.2 – PAGAMENTOS – A C�mara tomou conhecimento dos pagamentos, 

relativos ao ano de dois mil e dez, constantes nas ordens n�mero mil novecentos 

e vinte e tr�s � dois mil e trinta e sete, no montante de trezentos e sete mil, 

quinhentos e cinquenta e tr�s euros e noventa e cinco c�ntimos.----------------------

3.3 – REQUISI��ES – A C�mara tomou conhecimento das requisi��es emitidas 

desde a �ltima reuni�o at� � presente data.--------------------------------------------------

3.4 – LICENCIAMENTO DE OBRAS PARTICULARES – A C�mara tomou 

conhecimento de que foram emitidas as seguintes licen�as de obras

particulares:--------------------------------------------------------------------------------------------

-----a) N�mero vinte e um, relativa a Socing�is, Compra e Venda de Im�veis, Lda 

– Raposeira, G�is.-----------------------------------------------------------------------------------

-----b) N�mero vinte e dois, relativa a Alexandre Jos� Saraiva Rodrigues, 

Liboreiro, G�is.----------------------------------------------------------------------------------------

----A C�mara tomou igualmente conhecimento de que n�o foi emitida nenhuma 

licen�a de habitabilidade.--------------------------------------------------------------------------

4 – APROVA��ES EM MINUTA: FALTAS, ACTA DA REUNI�O ANTERIOR;

ASSOCIA��O DESPORTIVA, RECREATIVA, CULTURAL, JUVENIL E DE 
SOLIDARIEDADE SOCIAL DOS AMIGOS DE VALE DE MOREIRO E DO MANJ�O/ 
RALLY DO RABAD�O 2010 – PEDIDO DE AUTORIZA��O; G�IS MOTO CLUBE/18� 
RAIDE “PARA�SO TODO-O-TERRENO 2010/PEDIDO DE AUTORIZA��O; RESUMO 
DI�RIO DE TESOURARIA; PAGAMENTOS; REQUISI��ES; LICENCIAMENTO DE 
OBRAS PARTICULARES.---------------------------------------------------------------------------------
-----DADA A PLAVRA AO P�BLICO:-------------------------------------------------------------------

-----a) A senhora Maria de Lurdes da Costa Ser�dio Barata, residente em G�is,  

ap�s cumprimentar os presentes, sugeriu que junto � actual obra da futura Casa 

Municipal da Cultura, constasse o Projecto da mesma, para que todos que por ali 

passam, fiquem a saber a grandeza da obra que ali vai nascer. De seguida,

mostrou o seu desagrado por um pedit�rio realizado diariamente por uma 

organiza��o n�o concelhia durante a FACIG, sendo seu entendimento que este 

n�o era o local mais apropriado, uma vez que causou alguns transtornos aos 

visitantes do certame, tendo alertado para que futuramente situa��es como esta 
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não voltem a acontecer. Por último, mencionou o seu agrado pela forma cordial 

como decorreu a reunião do Executivo.--------------------------------------------------------

------A senhora Presidente informou a Munícipe de que serão tomadas as 

devidas providências junto serviços camarários para que procedam à colocação 

do projecto da Casa Municipal da Cultura no local da obra. Quanto ao peditório 

realizado durante a FACIG, referiu que quando a organização se inscreveu não 

mencionou o mesmo, pelo que foi alertada para esta situação pela Comissão 

Organizadora.-----------------------------------------------------------------------------------------

------b) O senhor Victor Moniz, residente da Regateira, questionou o Executivo se 

já tinha tomado alguma diligência em relação à exposição feita por si na reunião 

de 24.08.10.-------------------------------------------------------------------------------------------

-----A senhora Presidente informou o Munícipe que recentemente uma equipa do 

Município esteve no local a realizar uma vistoria e que foi agendada uma reunião 

com os proprietários do local em causa, pelo que oportunamente o Munícipe 

será informado da decisão tomada pelo Município de Góis em relação a este 

assunto.-------------------------------------------------------------------------------------------------

-----E não havendo outros assuntos a tratar, a senhora Presidente declarou 

encerrada a reunião pelas doze horas e vinte minutos, da qual para constar se 

lavrou a presente acta, sob a responsabilidade da Secretária. -------------------------

A Presidente da Câmara Municipal, A Secretária,

_____________________________             _____________________


